

## 【委員会活動の報告】

## 評議委員会

積極的に大きな声で挨拶をしよう。

## 美化委員会

掃除道具をきちんと片付けよう。

## 福祉委員会

積極的にプルタブを集めよう。

## 保健委員会

メディアの時間を「2時間くらいまで」と呼びかける。

暗い部屋で使わない。

寝る30分前にはメディアをやめる。

## 体育委員会

寒さに負けず大きな声で体を動かそう。

## 文化委員会

読書週間を機に本に触れる機会を増やそう。

## 給食委員会

牛乳を残さず飲もう。

## 生活委員会

自分の仕事に責任をもって取り組もう。

10月は体育会がありました。1年生は初めての体育会、3年生は最後の体育会となりました。全力で頑張れましたか。体育会で学んだことを、今後の生活に生かしていきましょう。

また、10月19日より新しい委員会がスタートしました。2年生が中心になって動いていきます。委員会は学校全体の仕事で、とても大切なもののなので、新しい仕事に責任をもって積極的に取り組みましょう。

10月19日には中間テストもありました。テストでいい点を取って喜んだり、悪い点を取ってがっかりしたりするだけで終わらせずに、自分がミスしたところをしっかり復習して、次は間違えないようにしていきましょう。

10月になって、昼と夜の寒暖差が激しくなってきました。体調を崩さないようにしましょう。

今回から生徒会新聞の題名が「華」になりました。その由来は・・・

- ・一人一人が輝いている。      •一人一人が違う綺麗な心をもっている。
- ・全員が生き生きとしている。      •皆が笑顔で楽しく過ごせる。
- ・学校は一つの花、生徒は花びらで、くっついて一つになる。
- ・一人一人が協力し合って一輪の花になる。

様々な思いを込めてこの題名にしました。みなさんの協力なしには綺麗な

華は咲かせません。生徒会はみなさんと一緒に頑張っていきます！